



'Suicidio se debe regular en medios de comunicación': Diputada del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Sheila Amador en ausencia de Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Cristina Amezcua, diputada del PRI, habló sobre su propuesta para restringir y limitar información en medios de comunicación sobre el suicidio.

“Hay suicidios siempre, pero hoy también derivado de la pandemia, toda la gente que se quedó encerrada tiene consecuencias y las cifras están aumentando”, contextualizó la legisladora.

“Me inquieta mucho el tema de los medios de comunicación, el dar tanto detalle en casos de suicidio a veces eso crea ideas a la gente que tiene algún tipo de problema”, especificó.

Comentó que se deben establecer “esfuerzos coordinados” con los responsables de los medios de comunicación y los profesionales de la salud mental

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/12/suicidio-se-debe-regular-en-medios-de-comunicacion-diputada-del-pri-589168.html>